

Federico Paz recuerda sus inicios y la amarga experiencia de perder sus ahorros en 2002: "Unos banqueros se los llevaron"

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/federico-paz-recuerda-sus-inicios-y-la-amarga-experiencia-de-perder-sus-ahorros-en-2002-unos-banqueros-se-los-llevaron_9148.php

**FEDERICO PAZ
RECUERDA SUS INICIOS Y
LA AMARGA EXPERIENCIA
DE PERDER SUS
AHORROS EN 2002: 'UNOS
BANQUEROS SE LOS
LLEVARON**

Principal

Federico Paz recuerda sus inicios y la amarga experiencia de perder sus ahorros en 2002: "Unos banqueros se los llevaron"

Federico Paz rememora sus comienzos y la dolorosa vivencia de perder sus ahorros en 2002: "Un grupo de banqueros se los llevó".

Fede Paz comparte sus inicios laborales en PH - Podemos Hablar

El destacado periodista deportivo Federico Paz fue uno de los invitados en el programa PH - Podemos Hablar, donde relató anécdotas sobre sus primeros trabajos durante su juventud. Todo comenzó cuando el conductor Gonzalo Cammarota solicitó a los participantes que se acercaran al centro si habían trabajado junto a un familiar.

En ese momento, Paz, actual conductor de Vamo' Arriba y figura de Canal 4, se animó a relatar que su primer empleo fue en un local de cobranzas y agencia de quinielas, propiedad de su madre.

Durante ese tiempo, también colaboró con su tía y un primo. El periodista destacó que esta experiencia le brindó "las primeras enseñanzas sobre la responsabilidad y la entrega al trabajo".

Recordó que en su primer verano laboral intentó conseguir algunos días más de vacaciones, pero su madre le dejó en claro que debía cumplir con sus responsabilidades.

Posteriormente, trabajó para su suegro como conductor de un transporte escolar, donde recibió un consejo valioso: "Cuando me dio la llave, me dijo: 'Llevás más valores que un camión blindado'", compartió Paz.

En aquella época, el periodista mantenía tres empleos: el local de su madre, el transporte escolar y su participación en Super Sport, un ciclo deportivo de Canal 4 que estuvo al aire durante 23 años. Paz explicó que continuó trabajando en el transporte escolar durante casi tres años, con la intención de ahorrar lo que ganaba, aunque no obtuvo los resultados esperados.

"Yo ahorraba todo ese dinero, pero no vi nada de esa plata. Se la terminaron llevando unos banqueros, en la época de la crisis del 2002 desapareció", relató con nostalgia.

Mi primer trabajo fue en un local de cobranzas y agencia de quinielas que tenía mi madre y allí trabajé durante mucho tiempo no solo con mi madre, sino con un primo Fede Paz pasó al punto de encuentro y habló sobre su primera experiencia laboral.

Fuente: Canal 4

Fuente: Telenoche

Imágenes

FEDERICO PAZ RECUERDA SUS INICIOS Y LA AMARGA EXPERIENCIA DE PERDER SUS AHORROS EN 2002: 'UNOS BANQUEROS SE LOS LLEVARON

Federico paz recuerda sus inicios y la amarga experiencia de perder sus ahorros en 2002 unos banqueros se los llevaron

Tags

conductor, podemos, escolar, agencia, experiencia, deportivo, cobranzas, federico, banqueros, periodista, transporte, quinielas

Noticias relacionadas

4.6 * *Ciudad del Plata: incendio y caos tras intento de robo en un local de cobranzas*

4.1 * *Delincuentes perpetran un audaz robo en un local de cobranzas, accediendo por un boquete en una barbería cercana*

4.7 * *El presidente del Bps señala que aquellos con derecho a jubilarse están accediendo a sus ahorros en las Afap*

3.6 * *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar*

4.4 * *El emotivo homenaje de Buysan a Alberto Sonsol: "En el aire siempre desafiaba los límites, pero en la vida real era una dulzura*

4.3 * *El Trébol se despidió del partido en el Charrúa con un desafortunado desenlace en los minutos finales*

4.5 * *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

3.9 * *Lamentamos el fallecimiento del destacado economista Carlos Sténeri, reconocido por su papel clave en la resolución de la crisis*

de 2002

4.0 * *Una organización japonesa que lucha incansablemente contra las armas nucleares se lleva este año el prestigioso premio Nobel de la Paz*

4.3 * *Accidente en Villa García: Motociclista sufre lesiones al colisionar con camioneta escolar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024